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第３回教育研究評議会議事要録

１ 日 時 平成１７年 ６ 月 ８日（水） １３：１０～１６：５５

２ 場 所 本部棟 ２階 「特別会議室」

３ 出席者 １６人（別紙名簿のとおり）

４ 議 題

(1) 教員人事について

① 障害児教育講座障害児教育学担当助教授の採用について

田中理事（人事委員会委員長）から，資料１に基づき選考経過等について説明が

あり，審議の結果，平成１７年７月１日付けで障害児教育講座障害児教育学担当助

教授として大谷博俊氏（国立大学法人和歌山大学教育学部附属養護学校教諭）を採

用することを決議した。

なお，採用手続きの関係から，採用が予定日より遅れる可能性がある旨の補足説

明があった。

(2) 平成１６年度業務実績報告書について

学長及び関事務局長から，資料２及び資料２－２に基づき，国立大学法人評価委

員会に提出する業務実績報告書等の原案について説明があり，審議の結果，原案ど

おりこれを承認した。

なお，国立大学法人評価委員会に提出するまでに文言の一部修正等の必要が生じ

た場合は，学長に一任することとした。

また 本議題は第１回経営協議会にも諮る予定である旨及び報告書提出時には 備， 「

考」欄の委員会名は省略する旨の説明があった。

(3) 平成１７年度年度計画に係る実施計画について

学長，田中理事，村田理事，川村理事及び関事務局長から，資料３に基づき，平

成１７年度年度計画を実施する際の実施計画等について説明があり，審議の結果，

原案どおりこれを承認した。

， ， ， 。なお 今後 文言の一部修正等の必要がある場合は 学長に一任することとした

また，本議題は第１回経営協議会にも諮る予定である旨の説明があった。
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(4) 特殊勤務手当支給細則の一部改正について

学長及び田中理事（人事委員会委員長）から，資料４に基づき，特殊勤務手当支

給細則に定める入学試験業務に係る教員特殊業務手当の一部改訂に係る人事委員会

案及び学長修正案について説明があり，審議の結果，学長修正案とすることとし，

原案どおり承認した。

また，本議題は第１回経営協議会にも諮る予定である旨の説明があった。

(5) 教員教育国際協力センター外国人客員研究員の選考について

（ ） ， ，村田理事 教員教育国際協力センター運営委員会委員長 から 資料５に基づき

教員教育国際協力センター外国人客員研究員の選考経過について説明があり，審議

の結果，マルセリータ コロネル マグノ 氏（フィリピン：元フィリピン大学理

数科教育研究所副所長）を平成１７年９月１日から平成１７年１２月１８日までの

期間，採用することを承認した。

４ 報告事項

(1) 平成１８年度概算要求について

学長及び事務局から，資料６に基づき，平成１８年度概算要求事項について報告

があった。

(2) 平成１６年度決算について

学長及び事務局から，資料７に基づき，平成１６年度の決算の概要について報告

があった。

(3) アフガニスタン国教師教育強化プロジェクトについて

（ ） ， ，村田理事 教員教育国際協力センター運営委員会委員長 から 資料８に基づき

ＪＩＣＡが実施する国際協力事業の公募案件「アフガニスタン国教師教育強化プロ

ジェクト」に本学と民間コンサルタント会社とのジョイントで応募し，１位指名さ

れたこと，及び今後はＪＩＣＡと契約交渉を行う旨の報告があった。

(4) 平成１７年度大学教育の国際化推進プログラムについて

学長及び村田理事から，資料９及び資料９－２に基づき 「大学教育の国際化推，

進プログラム（海外先進教育実践支援，戦略的国際連携支援 」の公募について説）

明があった。

また，本件は全学体制で取り組むこととし，村田理事を主査とするワーキンググ

ループを設置する旨の報告があった。



- 3 -

(5) 平成１７年度現職教員の派遣要請活動等について

村田理事（大学院学校教育研究科入学試験委員会委員長）から，資料１０及び資

料１０－２に基づき，都府県等教育委員会に対する現職教員の派遣要請活動及び大

学院説明会の実施結果等について報告があった。

なお，村田理事から，資料１０－２については各教育委員会対応者のコメント等

も記載されていることから，取扱に十分注意した上で有効活用するよう要請があっ

た。

(6) 委託研究経費の受入れについて

事務局から，資料１１に基づき，１件の委託研究経費２６０，０００円を受け入

れた旨の報告があった。

(7) 寄附金の受入れについて

事務局から，資料１２に基づき，３件の寄附金計８５０，０００円を受け入れた

旨の報告があった。

(8) 各種会議報告について

① 平成１７年度中国・四国地区国立大学学生関係副学長・部課長会議(5/12 13)～

村田理事から，資料１３に基づき，同会議の概要について報告があった。

② 平成１７年度春季中国・四国地区国立大学長会議(5/19)

学長から，資料１３－２に基づき，同会議の概要について報告があった。

③ 第３０回四国国立大学協議会(5/23)

学長から，資料１３－３に基づき，同協議会の概要について報告があった。

(9) その他

① 平成１７年度収入支出予算等について

事務局から，平成１７年度収入支出予算等の資料に基づき，平成１７年度収入支

出予算等及び平成１７年度国立大学法人鳴門教育大学年度計画（予算関係）の一部

修正について報告があった。

○ 次回の定例教育研究評議会は，７月１３日（水）の１３時１０分から開催することと

した。


